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Prot. 310/SN/RM2011                 Roma, 11 ottobre 2011 
 
NOTIZIARIO N° 120      Ai Coordinatori Provinciali  

Ai  Componenti delle RSU 
       A   tutto il Personale    

LORO SEDI 
 

ENTRATE: SU CIVIS E CAM TIRATI ANCORA 
UNA VOLTA NELLA POLEMICA PER I CAPELLI… 
Le risposte bisogna darle ai lavoratori non alla FLP. Ma 

intanto perché non ci spiegano alcune cose???? 
 

Su CIVIS e sui CAM abbiamo fatto la nostra battaglia partendo da soli secoli fa, abbiamo 
bloccato il “blitz agostano” scrivendo all’agenzia il 17 agosto, abbiamo provocato la ripresa 
della trattativa con l’Agenzia, fatto le nostre proposte e spiegato le stesse ai lavoratori. Fino 
a lì non c’è stata traccia della CGIL, che però a un tratto si è svegliata dal torpore e ha deciso 
di attaccarci perché abbiamo detto nel nostro notiziario alcune cose che non sono piaciute a 
quello che all’Agenzia delle Entrate è ormai un glorioso ex-sindacato. 

 

Il tutto nasce evidentemente dal fatto che quello che hanno detto e scritto non è 
piaciuto ai lavoratori degli uffici territoriali e dei CAM. Ma che c’entriamo noi?? Abbiamo la 
colpa di aver detto che alcune proposte sono demenziali, badate bene senza citare né la sigla 
né i nomi proprio per non alimentare polemiche. 

Solo che a questo giro “gli dice male” perché, tirati per i capelli nella polemica, 
chiariamo: 

- nella trattativa del 29 settembre ci sono state alcune sigle, oltre a noi, che hanno 
chiesto di non scindere la questione dei CAM dalla questione più complessa dell’ex-
area servizi e quindi degli uffici territoriali. Tra queste non c’è stata la CGIL; 

- in questi anni, e soprattutto da quando in agenzia c’è il nuovo responsabile 
nazionale dei CAM (l’ex-direttore del CAM di Venezia),  la CGIL si è distinta nel 
fiancheggiare l’amministrazione arrivando a proporre nell’ultima riunione, in cui la 
maggior parte dei sindacati tentavano di difendere il diritto all’autoformazione, di 
dare CIVIS ai singoli CAM e che se la sbrighino poi loro. Magnifica strategia….a 
favore dell’amministrazione quella di dividere i lavoratori anziché unirli!!!!! 
Rispondano ai lavoratori delle loro proposte e ci lascino stare; 

- dov’erano quest’estate quando c’era da bloccare i blitz dell’amministrazione o nei 
mesi e negli anni passati quando con il loro silenzio si è snaturata la missione dei 
CAM facendo fare agli ex-terzi livello il lavoro degli apicali dell’area terza senza 
pagarli un euro in più???? 
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- Confermiamo che siamo stufi di avere una pletora di delegati locali dei CAM al 
tavolo nazionale che fanno la trattativa anziché essere un prezioso supporto 
tecnico. La FLP non ha mai fatto una trattativa sui CAM senza la presenza al tavolo 
di un proprio rappresentante dei CAM ma questi fanno da prezioso supporto tecnico 
(e politico) e non colgono l’occasione per avere il proprio quarto d’ora di celebrità 
sparando fesserie col ventilatore e cascando puntualmente nei “trappoloni” 
dell’agenzia che a perdere tempo senza arrivare al nocciolo delle questioni si 
diverte da matti; 

- Il funzionamento dei CAM: la CGIL sa bene che l’unico delegato nazionale al tavolo 
di trattativa a conoscere il funzionamento dei CAM è quello della FLP. E se non lo sa, 
lo sanno i lavoratori dei CAM per i numerosi articoli di giornale e le prese di 
posizione puntuali della FLP. Questo per un motivo molto semplice: è da quella 
realtà lavorativa che viene il capodelegazione della FLP nazionale!!! 

- Ma piuttosto che parlare del nulla, ci dicano una cosa: la FLP ha fatto una 
proposta al tavolo di trattativa, quella di un nuovo accordo nazionale che 
ridefinisca la missione dei CAM e dica chiaramente anche quale deve essere il 
profilo professionale dei lavoratori dei CAM o, in alternativa, tornare all’accordo 
del 2000, l’unico fatto sinora, completamente snaturato dall’agenzia con molte 
complicità sindacali. Cosa pensa la CGIL di questo?? Non lo dica a noi, lo spieghi 
ai lavoratori dei CAM;   

 

E infine, secondo voi poteva mancare che la CGIL la buttasse in politica?? Certo che 
no!!!!  Peccato che a forza di contrapposizioni politico/partitiche, i governi che si sono 
succeduti hanno fatto strame dei nostri diritti avendo di volta in volta fiancheggiatori 
sindacali. Oggi ce ne sono alcuni, ieri (ricordate il contratto 2006-2009??) a limitare i diritti 
dei lavoratori pubblici c’era la CGIL!!!! 

Ma anche qui non vogliamo fare mancare il nostro contributo, premettendo che non 
troveranno una sola firma né della FLP né della sua confederazione di riferimento, la CSE, 
su un accordo con Brunetta, Sacconi o Tremonti non perché sono ministri di centro-destra 
ma per un motivo molto semplice, perché fanno politiche contro i lavoratori. Noi non 
siamo ideologici, badiamo ai fatti. 

E il nostro contributo lo diamo sotto forma di due domandine semplici semplici alla 
CGIL che ci attacca: perché non spiegano ai lavoratori l’accordo firmato con la 
Confindustria e CISL e UIL il 28 giugno scorso, che limita gli spazi di democrazia sindacale 
e il diritto di sciopero??? 

Ma soprattutto, perché non spiega ai lavoratori perché un paio di settimane fa è 
stato firmato l’accordo istitutivo del Fondo di previdenza complementare Sirio, dove a 
regime (non subito ma presto) sono destinate a confluire anche le buonuscite dei 
lavoratori delle agenzie fiscali e di come abbiano fatto maggioranza con CISL, UIL e 
CONFSAL (quelli che firmano gli accordi con Brunetta) per spartirsi i posti in consiglio 
d’amministrazione (con relative prebende)?? E visto che ci sono, perché non spiegano 
come mai, per fare maggioranza e escludere dal Consiglio scomodi testimoni, hanno fatto 
una designazione unica con CISL, UIL e CONFSAL dei consiglieri d’amministrazione????? 

 

 Ecco, noi almeno non siamo ipocriti: non fingiamo di litigare di giorno per spartirci 
i posti nei consigli d’amministrazione di notte. Spieghi questo la CGIL ai lavoratori anziché 
cercare sempre un nemico cui dare la colpa dei propri errori!!!!!! 

 

         L’UFFICIO STAMPA 


